

PlantaDoce.

Entorno

Acelerón digital y ‘push’ en diagnósticos: el ‘farma’ en la era post Covid-19

El banco de inversión considera que esta crisis sanitaria impulsará una “mayor apreciación de los diagnósticos”, sobre todo en el rol que desempeñan en la toma de decisiones de los tratamientos.

A. Escobar
2 jun 2020 - 04:57



El impulso diagnóstico y un mayor esfuerzo en digital son las principales tendencias que definirán el sector farmacéutico en los próximos meses, en la era post Covid-19. Así se desprende de un informe de Morgan Stanley.

De acuerdo con Morgan Stanley, la crisis del Covid-19 impulsará una “mayor apreciación de los diagnósticos, incluido el papel central que desempeñan en la toma de decisiones de los tratamientos y ello ayudará a generar ahorros en los sistemas de atención médica”, sostiene el banco de inversión.

Asimismo, la compañía señala que empresas referentes como Roche “podrán aprovechar la mayor base de instrumentos instalados para desarrollar nuevas

PlantaDoce.

pruebas de diagnóstico molecular para afecciones que incluyen Alzheimer y enfermedad hepática, así como la detección del cáncer de cuello uterino”.

Morgan Stanley cree que un tercio de las visitas de representantes en el sector *farma* en Estados Unidos se relizarán telemáticamente

Otro de los puntos importantes que señala el estudio de Morgan Stanley es una “inversión acelerada en salud digital y datos”. **Esta inversión va desde la parte de ventas, márketing o ensayos clínicos.** No obstante, “el retorno de estas inversiones y los ahorros operativos potenciales que podrían generarse continúan siendo difíciles de cuantificar en este momento”, añade el documento. El banco pone de ejemplo a Roche, laboratorio que realiza un desembolso anual de 2.000 millones de dólares a esta labor.

En este sentido, se prevé un cambio significativo en las operaciones digitales y que esta se mantenga “más allá de la crisis del Covid-19”. De hecho, el estudio señala que “alrededor de un tercio de las visitas de representantes de Estados Unidos se realizarán de manera telemática”.

Más allá de estos dos aspectos, **Morgan Stanley cree que los *players* que trabajan en el desarrollo de vacunas se beneficiarán directamente “de la inversión en capacidad de fabricación** que puede ser reutilizada para vacunas dirigidas a grupos de mayores, vulnerables y para nuevas vacunas terapéuticas”.

Asimismo, el banco de inversión estima que las preocupaciones que pueden surgir de las encuestas serológicas del Covid-19, de las segundas oleadas de infección o los desafíos del desarrollo de vacunas podrían respaldar “aún más el posicionamiento defensivo y extender las valoraciones de las biofarmacéuticas de la Unión Europea a corto plazo”.